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Para mí, la vida es el regalo más precioso 

que Dios ha hecho al hombre, y por ello, 

los pueblos y naciones que destruyen vida 

mediante el aborto y la eutanasia son los 

más pobres. No hablo de lo que es legal o 

ilegal, sino que digo que ninguna mano 

humana debe alzarse para destruir vida, 

porque la vida de Dios vive en nosotros, 

aun en los niños no nacidos. 


